

Destinan 9 mmdp para internet en comunidades en 3 años (Reforma 20/02/20)

Destinan 9 mmdp para internet en comunidades en 3 años (Reforma 20/02/20) Alejandro González y Claudia Guerrero Cd. de México (20 febrero 2020).- El Gobierno federal invertirá 3 mil millones de pesos anuales entre 2020 y 2022, un total de 9 mil millones de pesos, para llevar internet a comunidades alejadas, reveló Carlos Calderón, titular de la Coordinación de la Estrategia Digital Nacional. El funcionario dijo para este año 60 mil comunidades pequeñas tendrán internet con 4G, principalmente. "En general se va a cubrir con 4G, que después de un análisis llegamos a la conclusión de que es la tecnología con la que podemos cubrir mucho más rápido lugares bastante remotos", comentó.

La meta es llegar en total a 165 mil comunidades, muchas de las cuales son de menos de 250 habitantes, muy pequeñas y alejadas, señaló durante la conferencia matutina con el Presidente Andrés Manuel López Obrador. El próximo año alcanzarán las 100 mil comunidades y así avanzarán paulatinamente en dicho periodo. Además, dijo que la Red Compartida, que desarrolla Altán Redes, será la encargada de llevar la red a esas zonas, gracias a que cambiaron uno de los hitos que tenía Red Compartida para adelantar la cobertura en las zonas alejadas. Dijo que por medio de CFE Telecomunicaciones e Internet para Todos entregarán los servicios al usuario final, aunque no detalló bajo qué esquema lo harán y tampoco mencionó si otorgarán subsidios o regalarán dispositivos a las personas que no tienen capacidad económica para adquirirlos.